



# スクラム

## 2年生が修了しました

本日の修了式で2年生も終わりです。みなさんはこの1年をどのように過ごしましたか？

先日、「2年生を振り返って」ということで、この1年間で自分自身で成長できたと思うことを書いてもらいました。



★私がこの1年間で成長できたことは、周りの人の大切さや、やるべきことをやりとげることの大切さがわかったことです。自分は今まで口うるさく言ってくる家族や先生たちを「何でこんなに言ってくるんだ。ほっといてくれ。」と思っていました。

しかし、2年生も終わりに近づき、進路の話や将来のことについての話が多くなってくると、自分の成績や将来に対する不安が多くなっていました。でも家族が「こうしたらしいんじゃないか。ああしたらもっと良くなる。」といろいろな言葉をかけてくれました。そのおかげで、3年生になったら、もっと目標に向かってがんばれるようになりたいと思いました。きっと家族や先生がいなければ、投げやりになっていたと思います。だから、周りの人をこれからも大切に、3年生に向かってがんばりたいです。

★1年生の時の私は、正直に言うと調子に乗っていました。その時は、自分と仲の良い子が楽しかったらそれでよいと思っていました。

2年生になって、みんなの雰囲気が変わって、自分も勉強や部活をがんばらないとやばいと心の中で焦りがでました。その時に初めて、1年生の時、私がしていたことの迷惑さがわかりました。はじめに取り組んでいる人のまわりでゲラゲラ笑ったり、協力しなかったり、おもしろくなさそうだからはじめにしなかったり、ふざけたり、違う人に話しかけたり。今考えれば問題児でした。このことに気づけたことが成長だと、私は思います。

★僕は1年生の時、友達に合わせようとしすぎて、悪いことでもついていっていました。それが楽しい・面白いと思っていたからです。僕はそこに乗っからないと、「話に遅れてしまう。」「友達じゃなくなってしまうかもしれない。」「嫌われてしまうかもしれない。」という恐怖と不安もありました。それがダメだとわかつても、ついていっていました。

そんな時、ある友達に「周りの子たちに合わせていても、楽しいこともあるかも知れんけど、合わさんことも大事やで。」と言われ、「確かにそうやな。」と思いました。

2年生になって、1年生の時に言われたその言葉を思い出し、「中学は3年しかないので、この3年間は無駄じゃなかったと思える学校生活にしたい。」と思い、1年生の時の自分より、周りに流されなくなったなと思います。

「嫌われるかもしれない。」「友達じゃなくなってしまうかもしれない。」と思ってしまう人もいるかもしれません、一度自分を振り返ってみるのも大事だと思います。

★2年生になってクラスの表を見て、仲の良い子がいたり、苦手な子も正直いました。最初の方はあんまり学校に行きたくないなどか思ったりしたけど、体育大会が終わったぐらいのころから楽しいなと思いはじめて、学校に行きたいなっていう気持ちが多くなっていきました。

2学期の半ばぐらいになると、コロナのせいで学校が休みになる日が多くなり、家にいることが退屈になっていきました。休校が明けたりしてみんなと会えた日はとてもうれしかったです。

委員会に入ってみんなを仕切ることが多くなり、みんな言うことを聞いてくれるか心配だったのですが基本聞いてくれて、まだ完璧まではいってないけど少しは成長できたのかなって思いました。

休み時間とかに友達と過ごすことが増えて、コミュニケーションの取り方がわかって、もともとあまり人としゃべるのが苦手だったけど、しゃべることが楽しいなって感じることが増えてきました。

今テスト勉強とか勉強をする機会が増えたのですが、それがまだ反映されていないので、3年生になるまで勉強を今よりたくさんして頑張りたいです。

★私はこの1年間で「今やるべきことを考えて、嫌なことや苦手なことからも逃げずに取り組む力」が成長できたと思います。1年生の時は先生から言われたことを中心に取り組んできましたが、2年生になって誰かに言われる前に行動することが増え、自分でやるべきことを考えて行動に移すこともできるようになったので、その部分が少しでも成長できたと思います。

また物事の優先順位を考え、行動することもうまくなったと思います。なぜなら自分がしたい・したくないと思う気持ちよりも、しなければならないことかどうかを考えて自ら行動するということができるようになったので良かったと思います。

これからも、自分ができたことは継続し、できなかったことは少しでも成長できるように頑張っていきたいです。

## 国語科「北中の魅力を伝えよう」プレゼンテーション

グループに分かれ、自分たちで決めたテーマでいろいろな人にインタビューやアンケートを行って、プレゼンテーションをしました。

各クラスの最優秀グループが、体育館で発表。楽しいプレゼンテーション大会となりました。



### 新年度の連絡

#### ・ 4月4日（月）入学式準備

各クラス委員長は13:30に運動場に集合

※もし手伝ってくれるという人がいたらお願ひします

#### ・ 4月8日（金）始業式

8:45 運動場で新クラス発表（正門より登校・女子白ネクタイ）

8:55 登校予鈴

※教科書を配布するので、正かばんで登校する

※11:00下校予定



## 保護者の皆様へ

1年間、ありがとうございました。コロナの影響でなかなか順調な学校生活とはならず、また保護者も皆さまにも、行事等で子どもたちのようすを見ていただける機会も設けることができず、教職員一同も残念な思いでいっぱいです。

昨日もお知らせいたしましたが、「合唱コンクール」に関しましては、生徒の学習用端末を通じて配信してしておりますので、ぜひご覧いただきたく存じます。

よく「2年生は中だるみの時期」と言われていますが、紹介した作文にもありますように、子どもたちはこの1年間で、いろいろなことに挑戦し、成長して、乗り越えてくれたのではないかと思っています。

3学期は懇談等はございませんが、何かお気づきのことや相談事などがありましたら、いつでもご連絡ください。

**来年度もよろしくお願ひいたします。**

## お詫び

学校のプリンターの調子が悪く、本日お渡しいたしました「通知表」が一部大変お見苦しい印刷状態となってしまいました。

誠に申し訳ございませんが、ご理解のほど、よろしくお願ひいたします。